



Hospital de Achao realizó jornada de sensibilización en el marco del día Mundial de Cáncer de mamas

Cada 19 de octubre, se conmemora el día mundial de la lucha contra el Cáncer de mamas, una ocasión para sensibilizar a la comunidad respecto de la importancia de detectar a tiempo esta enfermedad, donde la pesquisa precoz es fundamental a la hora de iniciar un tratamiento.



El cáncer mamario, explicó la matrona Natalia Oñate, es considerado como el más frecuente que afecta a las mujeres en Chile: **“El cáncer de mamas, es la primera causa de muerte en edad reproductiva y constituye la primera causa de muerte. En Chile, al año 2022 se estima que se produjeron 5.640 casos nuevos, lo que representó el 20,8% de todos los casos nuevos de cáncer en la mujer”.**

En Achao, el equipo de matronas del hospital comunitario, realizó una actividad informativa, que contó con la instalación de un stand que permitió a los usuarios y usuarias del recinto de salud, conocer más respecto de esta enfermedad que afecta a las células mamarias de los conductos o lobulillos, con la capacidad de multiplicarse sin control y propagarse por el cuerpo.

Según señalaron las profesionales organizadoras de la actividad, las usuarias pudieron educarse y practicar cómo realizarse el auto examen y tener información respecto a identificar

algunas señales de alerta de esta enfermedad tales como: nódulo o bulto nuevo en la mama o la axila, aumento del grosor o inflamación de una parte de la mama, irritación o hundimientos en la piel de la mama, enrojecimiento o descamación en la zona del pezón o la mama, hundimiento del pezón o dolor en esa zona, secreción del pezón (no láctea), cualquier cambio en el tamaño o la forma de la mama, dolor en cualquier parte de la mama.

En el marco de las acciones que buscan concientizar, la SEREMI de Salud en conjunto con el Servicio Salud Chiloé realizarán el próximo 24 de octubre en dependencias de la Universidad de Los Lagos en Castro, una jornada de actualización en Cáncer de Mamas, actividad contará con destacados exponentes a nivel nacional.

El Cáncer de Mama es una patología GES, por lo cual, ante cualquier sospecha tanto en hombres como en mujeres sobre 15 años, está disponible la confirmación diagnóstica, tratamientos, rehabilitación, seguimiento y cuidados paliativos.